



Realmadrid

Discurso íntegro de Florentino Pérez en el acto de entrega de insignias 2024

Buenos días a todos.

Querido presidente de honor del Real Madrid, José Martínez *Pirri*; queridos miembros de la Junta Directiva; queridos jugadores veteranos de fútbol y baloncesto del Real Madrid; queridos socios:

Bienvenidos a la Ciudad Real Madrid y a este acto que, como siempre digo, es uno de los más entrañables y emocionantes que celebramos en nuestro club. Y me van a permitir que, antes de nada, tengamos un recuerdo muy especial para todos aquellos madridistas que hoy no están con nosotros y que han formado parte de nuestra historia. Entre ellos, uno de nuestros más grandes porteros como fue Miguel Ángel González, que se nos ha ido este pasado martes con el cariño y el reconocimiento de todo el madridismo. Para él y para todos los que nos han dejado en este último año, os pido un minuto de silencio.

Muchas gracias.

Queridos socios:

El Real Madrid es un sentimiento que nos acompaña a lo largo de toda nuestra vida. Esta pasión se nos ha transmitido de generación en generación a lo largo de nuestros 122 años de historia y asumimos con una gran responsabilidad esta labor de seguir difundiendo y fortaleciendo los valores que dan sentido a nuestro club, el más prestigioso, el más querido y el más admirado del mundo.

Formamos parte de una institución deportiva que es también, por su historia y por su leyenda, la más exigente. Nos enseñaron a competir, a ganar y a vivir dando siempre el máximo, con un afán de superación permanente, con trabajo,

con sacrificio, con humildad, con solidaridad, con respeto y con la convicción absoluta de que el juego limpio es el único camino hacia el triunfo.

Ser del Real Madrid es, por todo esto, una actitud ante la vida. Y vosotros sois un ejemplo de lo que representa este escudo y esta camiseta. Por eso hoy, en este acto tan especial para todos, os queremos mostrar nuestro cariño y nuestro agradecimiento por el compromiso y por la lealtad que habéis demostrado durante toda una vida dedicada al Real Madrid.

Hoy vais a recibir las insignias de plata, de oro, y de oro y brillantes, como símbolos de todo aquello que os ha unido a nuestro club. Socios del Real Madrid, de manera ininterrumpida, durante 25, 50 y 60 años.

Sé que vais a vivir algo que no olvidaréis nunca. Un momento de intensa emoción como el que pude vivir yo, cuando tuve el honor de recibir la insignia de oro y brillantes de la mano de nuestro siempre recordado y querido Amancio Amaro.

Como presidente del Real Madrid me siento orgulloso de compartir con vosotros tantas ilusiones y tantos sueños, y quiero transmitir os nuestra gratitud en nombre de todos los madridistas.

Os damos las gracias por vuestro apoyo, por vuestro cariño y porque nada de lo que hemos conseguido hubiera sido posible sin vosotros. Formáis parte, sin duda, de la mejor afición del mundo.

Una afición presente en todos los continentes y que es el verdadero motor para que este club sea el mayor referente mundial del deporte. Y nosotros sabemos cuál es nuestra mayor fortaleza. Aquello que explica por qué este escudo puede superar desafíos que parecen inalcanzables e imposibles. Nuestra fuerza es la unidad. La unidad de los socios y la unidad de todos los madridistas.

Juntos hemos celebrado muchas alegrías y hemos superado todas las adversidades. Cuando decimos que esta camiseta 'No se rinde nunca' tiene que ver mucho con nuestra unidad y nuestra manera de entender la vida. Este espíritu de unidad y de sentir que somos una gran familia se extiende a nuestros equipos y ha sido siempre esencial para alcanzar un palmarés que es único y casi irreplicable. Y nos permite, además, una estabilidad institucional que es determinante para seguir siendo líderes en lo deportivo, en lo económico y en lo social.

Y esta es la fuerza para poder entender esta época de éxito que viven nuestros equipos de fútbol y baloncesto. Estamos disfrutando de un ciclo ganador extraordinario que ya abarca 14 temporadas consecutivas de triunfos: 26 títulos de fútbol y 25 títulos de baloncesto. 51 títulos en total, entre ellos 5 Copas de Europa de fútbol y 3 Copas de Europa de baloncesto.

Y vosotros, los socios del Real Madrid, habéis sido fundamentales en todos estos éxitos. Porque el mundo del fútbol y del baloncesto recordarán para siempre cómo fue también el camino hacia esos títulos, con noches mágicas e inolvidables como las vividas en las últimas Copas de Europa en fútbol y en baloncesto. Porque en esos triunfos imposibles estaba presente el ADN del Real Madrid.

Aquí hoy nos acompañan veteranos de nuestros equipos, grandes leyendas de fútbol y baloncesto que saben de lo que estamos hablando. Cuando se produce esa fusión, esa unión entre afición y jugadores, nuestros equipos son imbatibles.

Queridos socios:

Estamos superando poco a poco uno de los momentos más difíciles de nuestra historia. La pandemia y la guerra de Ucrania nos dejaron un escenario terrible y

todos sabemos el esfuerzo que estamos llevando a cabo para recuperar cuanto antes las consecuencias de estas adversidades.

Vivimos un momento que va a ser decisivo para afrontar el futuro con fortaleza y con ilusión. Trabajamos para que nuestra institución esté preparada ante el nuevo tiempo que nos espera. Y ahí jugará un papel determinante nuestro estadio Santiago Bernabéu.

Asistimos a la recta final de uno de los grandes sueños del madridismo. Estamos ante uno de los retos más grandes de nuestro club en los últimos tiempos.

La transformación del Bernabéu será muy pronto uno de los grandes hitos que marcará la historia y el destino de nuestro club. Y también será un referente que influirá de manera espectacular en la vida de la ciudad de Madrid.

Nuestro estadio seguirá siendo el gran templo del fútbol mundial, pero además se convertirá en un icono de ocio y entretenimiento en Europa y en un referente mundial de los grandes conciertos y eventos internacionales.

Hace unas horas se ha anunciado la llegada de la NFL al estadio Santiago Bernabéu. Será un gran acontecimiento en la historia del deporte porque llegará a Madrid una de las competiciones más prestigiosas del mundo.

Un Bernabéu pensado para mejorar la seguridad y el confort de nuestros socios y de nuestros aficionados, y que será un gran generador de recursos para seguir fortaleciendo nuestro club. Un símbolo de vanguardia y arquitectura, abierto todo el año y que todo el mundo deseará verlo y disfrutarlo.

Un Bernabéu que es parte de nuestras vidas. Territorio de emociones intensas donde todos hemos vivido momentos que no olvidaremos nunca. Ya queda muy poco para ver cumplido este gran sueño del madridismo.

También debemos sentirnos orgullosos de nuestro patrimonio. Esta Ciudad Real Madrid es una de las grandes referencias de instalaciones deportivas en todo el mundo y es también una escuela de vida para todos aquellos que, desde pequeños, sueñan con vestir algún día la camiseta del Real Madrid.

Formamos parte de un club que es universal, pero también solidario. Nuestra Fundación Real Madrid está presente en unos 100 países y desde su creación, hace 26 años, ha ayudado a mejorar la vida de más de un millón y medio de personas, a través de más de 1.000 proyectos y unas 450 escuelas sociales en todos los continentes.

Nuestro compromiso es seguir trabajando por un mundo mejor y eso pasa por estar al lado de los que más nos necesitan, especialmente los niños y niñas que viven en riesgo de exclusión social.

Y termino.

Queridos socios:

Sois parte de esta maravillosa historia del Real Madrid. Hoy es un día de emociones y de recuerdos. Habéis venido acompañados de familiares y seres queridos que saben lo que significa el Real Madrid para vosotros.

Seguro que hoy os acordáis también de aquellos que os enseñaron a querer este escudo y esta camiseta. De aquellos con los que fuisteis por primera vez al Santiago Bernabéu.

Toda una vida con una pasión y un mismo sentimiento que nos une a millones de personas sin importar la nacionalidad, religión, ideología, lengua o condición social.

Somos del Real Madrid. Un club que pertenece al corazón de la gente, con más de 550 millones de seguidores en sus redes sociales repartidos por todos los continentes.

Formamos una gran familia que sabe muy bien cuál es el camino marcado por aquellos que crearon este mito universal. Figuras como Santiago Bernabéu, Alfredo Di Stéfano, Paco Gento, José Emilio Santamaría, Amancio Amaro, Emiliano Rodríguez, Clifford Luyk o nuestro presidente de honor, José Martínez *Pirri*, que hoy nos acompaña.

Seguimos juntos y unidos por ese camino de valores que nos ayuda a que se cumplan nuestros sueños.

Gracias por la historia que habéis hecho y por estar ahí siempre, en el punto de partida de la historia por hacer.

Muchas gracias por todo lo que le habéis dado al Real Madrid y felicidades por una vida dedicada al mejor club del mundo.

Muchas gracias a todos.